



Das Rathaus

Das Rathaus wurde 1935 erbaut, nach der von Gauleiter Adolf Wagner erzwungenen Vereinigung der über Jahrhunderte selbständigen Märkte Garmisch und Partenkirchen. Genauso umstritten wie die durch Wagner erzwungene Vereinigung der beiden Ortsteile war von Anfang an der Standort des heutigen Rathauses, lag dieser doch auf Partenkirchner Flur. Heute verweist die Zahl 1935 an der Außenfassade des Rathauses noch auf die Ereignisse dieses Jahres.

Garmisch-Partenkirchen im Nationalsozialismus

Ein Audioguide der Schülerinnen & Schüler des Werdenfels-Gymnasiums - entstanden im Rahmen von „Bayern hören“, ein Projekt der Stiftung Zuhören in Kooperation mit dem Bayerischen Rundfunk

Zum Audiobeitrag:



Text und Audiobeitrag: Ann-Katrin Baudrexl,
Sebastian Bittner, Daniela Heitlinger
Bildnachweis: Bayerische Staatsbibliothek München / Bildarchiv

In Kooperation
mit dem Markt
Garmisch-Partenkirchen



Stiftung
Zuhören



VR-Bank
Werdenfels eG